

# *Les Jeux Para-panaméricains prennent fin à Toronto*

---



Les plus grands Jeux Para-panaméricains de l'histoire ont pris fin avec la victoire du Brésil et une cérémonie de clôture au Square Nathan Philips de Toronto.

Le Brésil présente un bilan de 109 médailles d'or, 74 d'argent et 74 de bronze.

Les Brésiliens ont largement devancé les Canadiens, qui ont dû se contenter de la deuxième place avec 50 médailles d'or. La troisième place revient aux États-Unis (40-51-44), qui ont été talonnés par le Mexique (38-36-39). La Colombie vient ensuite, elle est suivie de Cuba avec 19 médailles d'or.

La cérémonie de clôture, à laquelle des milliers de personnes ont assisté, a été marquée par des concerts, des feux d'artifices et une animation en trois dimensions.

Le directeur exécutif du comité d'organisation, Saad Rafi, a affirmé que les spectateurs ont pu admirer des sportifs de tout le continent prouver leur incroyable courage et leur force, et que les supporters ont été comblés par le spectacle.

Le maire de Toronto, John Tory, et le président du Comité Paralympique américain José Luis Campo, ont remis le drapeau des Jeux à Luis Castañeda Lossio, le maire de Lima, qui accueillera la prochaine édition de la compétition en 2019.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/66093-les-jeux-para-panamericains-prennent-fin-a-toronto>



**Radio Habana Cuba**